

福生珠算学校 福生市志茂 190 Tm042-551-0646 編集責任者 山崎道男



令和完幹9月。8月はゴルフAIG全英女子オープンで渋野日命子、日本教42年ぶりメジャー優勝。高校野球、履正社初優勝。スポーツクライミング世界選手権、野口管・大部とは大き、日本初バドミントン世界選手権、全種目でメダル獲得。 ※着手権が、香港デモ。九州北部豪雨。



かみなり

電鳴が聞こえたので電源を切った 生に表が「なんで、パソコン出来ない の?」

氏名

ごほうび

生徒K「9の δ 、 δ かったら、スシロー行ける。」

先生 「えぇ~、いいなぁ、先生も連れてって?」

生徒K「うん、いいよ、お金いっぱいか かるけど。」

他の生徒「フフフ…。」 ஜ゚

夏休み楽しかったこと

わたしがすきなチコちゃんとキョエちゃんのナノブロックをつくりました。ちいさいブロックをくみたてるのがむずかしかったけど、じょうずにできてよか

ったです。 おおくぼ さくら

世界そろばんフェスティバル

開会式の液にあった、ピラミッド計算で、まん点をとれなかったので、ざんねんでした。フラッシュ暗算では、数が遠くかわるときがあって、解くことができた人がいたのでびっくりしました。楽しかったです。

温泉旅行

ぼくは8月9日に千葉県にある「りゅうぐうじょう」というプールと温泉がある所へ家族4人で行きました。おそめにきたのですいていました。なのでプールでいっぱいおよいで温泉にゆっくりつかれました。その後、しゃてきやゲームをして帰りました。薬年もすいてる時間にきて楽しみたいです。 ふじ曲 置き

沖縄旅行

洋縄に旅行して お装達から聞いた事だそうです。沖縄には、アフリカマイマイという、かたつむりがいて、きせい・強がいっぱいついている。死んだ人もいる。

人生ではじめて

今日、人生ではじめてサーティーワンアイスクリームのトリプルサイズのアイスを食べました。昔かったけれど、ちょっとさわやかでした。 針谷博翔

旅行

8月に、ダクとユイ(犬)と、りょこうに行きました。行く途中にお話によりました。ダクたちのごはんはハンバーグでした。でも、ダクは、いっしょについて

いる野菜だけのこしてハンバーグだけたべました。かしこいです。しかもそこは FREEワイファイでした。 赤田一芽

日光移動教室6

6月28日から6月30日の2覧30音で 日光移動教室に行きました。東照宮では、 しつこいカメラマンにつかまり、徳川家 藤の墓は207段ある階段を登らなけれ ばならなかったので行けませんでした。 しかし、時間がすぎたけど、まだ家康の 墓にいる人がいました。そしたら遊の人 に呼んで来いと言われ、呼びに行きまいい た。そしてそのついでに墓を見て運がいいた。 そしてそのついでに墓を見て運がいいた。 そしてそのついでは素を見てでいたが表した。 では、色になるから、運がでいた。 と思いました。それに点々と立っている先生たちに歩しおどろきました。 これる先生たちに歩しおどろきました。

うして1日間が終わり ました。

2日首朝6:00に起きるはずが朝5:00に起きました。首分たちの班は、そんなにはしゃいでなかったので

すが自分の班の前の部屋にいる班が少しはしゃいでいたので先生におこられてしまいました。そのおこられている声を聞いて、ふとんの中にもぐりこみました。 電瀬雄青

日光移動教室7

ぼくは日光で楽しかった事が宝つあります。一つ自は日光木彫りです。ぼくは日光の登積を彫りました。ぼくは器用ではないので線は、まともに書けないので素なくうまくいかないで、ほんのちょっと心

に「まじくそやん」と言いたかったけど、 Ŷ 下手は下手、でも下手なりのがんばりは できてよかったです。竺つ目は、日光東照 営です。ぼくは影物、日光東照宮は筒の ためにあったのか、とか、全くもってし りませんでした。ぼくは日光東照宮の作 品とかが、意味がわからなかったです。 でも見ているうちに「ハ?ワッツ?」と いうのじゃなく「ヘぇ~」みたいになり ました。そして最後は意味がわかってい けるようになりました。至つ目は、スパ ビレッジカマヤ・ゆめさんそう、という あたらしい宿舎に泊まりました。宿舎の 中にある食事はおいしかったけど、なん といっても口内炎が痛くて、あじわって た 食べられませんでした。そして、自由時間 になったらUNO、トランプ、マネキン ゲーム、おこられましたがゲームをしま した。そして、なんといっても、ふとん がやわらかくて、ものすごくきもちよく て、3分KOしました(寝た=KO)。 そしてその朝に窓開けがあって、ものす ごく寒かったです。四つ目は、戦場ヶ原ハ イキングです。最初らへんは、生き生き していたけれど、最後らへんにいくと、 どんどんみんなつかれていて、へんな歩 き方をしているので、みんなで笑いまし た。そして、一番、男体山がくっきり見え る所できれいだねって言いながら写真を とりました。そして、ぼくたちはずっと紫 いているとクマ警報の看板の所にきまし た。そしたら、みんなで「こわくね?こ こ通るの、まじ? え~っやだ!」とい う声を言ったので、ぼくもさすがにこれ は、やばいよ、と言って同感しながら行

きました。そしたら、ゴールが来て、おっかれさまでした、という声がきこえて、そのまま自然とバスの中に入りました。そして五つ目は、バスで十分行っただでカレーライスを食べました。そのあとにカレーライスを食べました。そのあとにないました。そして、そのあと足湯源泉に行って、そのあとした。そのかれた足を休めました。そのおとも可光は楽しかったです。これで五つとも可光は楽しかったです。これで五かれた足を休めました。そのあとものすごく楽しかった。

校内試験合格者

珠算

3 級 清水謙利

準5級 榎戸翔和

準6級 川端璃子

8 級 三原寿々葉

10級 五十嵐美苗 溝口颯真

校内暗算1級ベスト10

1 合瀬美琴 428 福生三小4年

2 松川夏苗 427 吉祥女子中2年

3 山田健太郎395 福生一小6年

4 田中麗来 393 青梅総合高1年

5 関田優月 378 福生二小6年

6 百目鬼祥太358 " 二中3年

7 河野耀介 298 " 一小6年

8 石川颯帆 222 " 二小 "

9 白井小春 207 帝京大学小4年

10 榎本晃大 195 成蹊小 "

数字は3回の平均点

暗算

準3級 青柳美和子 松川葉祐

読上算

中等科 銅賞 榎戸翔和

ククンパ

10段 三浦舞子

5段 白井小春 針谷博翔

4段 榎戸翔和 初段 今村 旭 ワリンパ

9段 小林明莉

2段 川端璃子 飯田恭加

カケドン 三段 山田健太郎 巻名版ルニュース

(^^)/「世界そろばんフェスティバル」が 8月27日の朝日新聞朝刊に載りました

2019年(令和元年)8月27日(火)

享月 日 新斤

 $\dot{\nabla}$

そろばんパチパチ国際交流

東京五輪・パラリンピックの国際親善プログラムとして、東京都珠算教育団体連合会は「世界そろばんフェスティバル」を足立区の東京武道館で21日に開いた。

そろばんを通じて国際交流することが目的で、小中学生を中心とした4歳~80歳、約700人の参加者のうち46人は南アフリカ、インドネシア、スリランカなど九つの国と地域の小中学生ら。開始の合図で「パチパチ」と一斉にそろばんをはじき、5種類の計算問題を解いていった。東京五輪が開催する年に合わせ、制限時間は20分20秒に設定された。

問題解答後は参加国の学生らが自国の伝統 的な踊りや歌を披露し、最後は参加者全員で 輪になって「東京五輪音頭-2020-」を踊っ



たっ

インドネシアから参加したそろばん歴4年のアズーラ・アウリヤさん(10)は「初めて日本に来た。少し緊張したけど、他の国の人と話せて、とても楽しかった」と話した。

(藤原伸雄)

お知らせ

◇東京珠算教育連盟暗算検定試験9月19日(木)19時~19時25分または21日(土)18時~18時25分福生珠算学校にて

申込み9月6日(金)まで ◇商工会議所珠算能力検定試験 日本珠算連盟段位認定試験 日本珠算連盟暗算検定試験



10月27日(日) 立川商工会議所にて 申込み9月11日(水)まで

- ○検定前日特別練習(受験者のみ)
- 10月26日(土)17時~18時
- ○立川そろばんグランプリ2019
- 9月22日(日)9時~

立川商工会議所にて 選手のみ参加

- ○東珠連第5ブロック珠算競技大会
- 11月10日(日)9時~

大成高校(三鷹)にて 選手のみ参加 選手申込み9月25日(水)まで (東珠連立川地区競技会は今年3月で終了し、同5ブロック初開催となりました)

入学ご案内

現代社会を生き抜ける人間作りに不可 欠な、継続を要するトレーニングとして 子どもたちにそろばんをお薦めします。

9月新入生を受付中です。小学校1年 生からです。毎月はじめに受け付けます。

くわしくはお問い合わせを

ᇢ 福 生 珠 算 学 校

電話&FAX 551-0646

Eメール <u>f-soroban@bb.wakwak.com</u> ホームページ (福生そろばんで検索)

http://park23.wakwak.com/~f-soroban/